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ATA DA 2a REUNIÃO DO COMITÊ ASSESSOR DE PESQUISA—CAP/UFFS-2014 

1 Aos treze dias do mês de Fevereiro do ano de dois mil e quatorze, às quatorze 

2 horas e vinte minutos, no Auditório da Unidade Bom Pastor, campus Chapecó, na 

3 Universidade Federal da Fronteira Sul - UFFS, foi realizada por videoconferência 

4 com os seis campi a Reunião do Comitê Assessor de Pesquisa - CAP/UFFS, 

instância vinculada à Pró-Reitoria de Pesquisa e Pós-Graduação - PROPEPG. A 

6 reunião foi presidida pelo Diretor de Pesquisa e presidente do CAP, professor 

7 Fernando Perobelli Ferreira. Também estava presente a servidora técnico- 

8 administrativa em educação da DPE!PROPEPG, Eliane Sinigoski e a estagiaria em 

9 Administração da DPE/PROPEPG, Karine Cecilia Finatto; do campus Chapecó os 

10 professores: Margarete Dulce Bagatini, Enise Barth Teixeira, Maria Helena Baptisti 

11 Vilares Cordeiro, Marco Aurélio Spohn, Leda Battestin Quast, Ricardo Alberton 

12 Scherma; do campus Erechim os professores: Helen Treichel, Fábio Lucio Lopes 

13 Zampieri e Gean Delise Leal Pasquali Vargas; do campus Cerro Largo os 

14 professores: Sidinei Zwick Radons e a servidora técnico-administrativa Daiana 

15 Lindner Radons; do campus Laranjeiras do Sul os professores: Paulo Hahn e 

16 Siomara Aparecida Marques, e os técnicos administrativos: Everton Donizetti Kielt, 

17 Cristian Ricardo de Oliveira Castro Pazini; do campus Realeza os professores: 

18 Dalila Moter Benvegnú, Antonio Myskiw, Guilherme Oberlender, Cristiane de 

19 Quadros e Wagner Tenfen; do campus Passo Fundo o técnico-administrativo 

20 Jorge Luiz dos Santos de Souza; Justificaram ausência os servidores: campus 

21 Chapecó: Não houve justificativas; campus Cerro Largo: lara Denise Endruweit 

22 Battisti, Márcio Antônio Vendruscolo, e a servidora técnico-administrativa Daiana 

23 Lindner Radons comunicou a ausência do Professor Demétrio Alves Paz e Roque 

24 Ismael da Costa Güllich; campus Erechim: Leandro Galon; campus Realeza -  

-1 	Cristiane de Quadros; campus Laranjeiras do Sul: Valdemir Velani, Luciano 

26 Tormen, José Francisco Grillo, Ernesto Quast; campus Passo Fundo: Alessandra 

27 Regina Müller Germani. O professor Fernando iniciou a reunião onde apresentou os 

28 itens da pauta: a) Informes gerais; b) Aprovação da ATA referente a sessão 

29 anterior; c) Propostas de criação de Grupo de Pesquisa, processos: 

30 23205.00419412013-06 (re)ator: Prof. Fernando Gebra), 23205.004286/2013-88 
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31 	(relatora: Prof. Maria Helena Cordeiro); d) Edital PIBIC para o ano de 2014. 

32 Referente ao primeiro item de pauta, o Prof. Fernando comunicou a data limite de 

33 15 de Fevereiro de 2014 para possíveis ajustes de bolsista contemplados do PIBIC- 

34 EM. A respeito do Edital n° 233 - Edital de Fomento aos Grupos de Pesquisas, os 

35 materiais estão sendo recebidos e está sendo feito o ateste dos materiais. Apenas 

36 a título de informação o Diretor de Pesquisa comunicou que na manhã do dia 

37 13/02/2014 foi realizada uma reunião com o Pró-Reitor de Planejamento para 

38 solicitar aumento no valor do orçamento destinado à pesquisa para o exercício 

39 2014, com o intuito de disponibilizar maior número de bolsas. Na sequência passou 

40 para o segundo item de pauta, submeteu à aprovação a ATA da reunião anterior, 

41 que foi aprovada por unanimidade pelos presentes. No terceiro item de pauta, 

42 referente a proposta de criação de Grupo de Pesquisa, processos: 

43 23205.004194/2013-06 (relator: Prof. Fernando Gebra) e 23205.004286/2013-88 

44 (relatora: Prof. Maria Helena Cordeiro), como o relator do processo 

45 2305.004194/2013-06, não compareceu à reunião, a Professora Margarete Dulce 

46 Bagatini fez a leitura do parecer feito pelo Professor Fernando Gebra, em seguida 

47 ocorreu algumas discussões em torno do Grupo de Pesquisa proposto, o Professor 

48 Antônio Marcos Myskiw sugeriu que caso o Grupo seja criado, o mesmo mantenha 

49 um diálogo com Grupos já existentes na instituição, com linhas de pesquisa 

- 	50 semelhantes. A pedido da Professora Enise Barth Teixeira o Diretor de Pesquisa 

51 fez a leitura do nome dos membros do Grupo de Pesquisa, os membros do CAP 

52 concordaram com o parecer, foi aprovado por unanimidade dos presentes o pedido 

53 de criação do novo GP e dado os encaminhamos para o devido registro junto ao 

54 Diretório dos Grupos de Pesquisa do CNPq. A Proposta de criação de Grupo de 

55 Pesquisa, referente ao processo 23205.004286/2013-88 (relatora: Prof. Mari l\ 

56 Helena Cordeiro), já discutido em reunião anterior, foi encaminhado ao líder para ' \ 

57 adequações, como não se obteve retorno, o processo será discutido na próxima )\ 

58 sessão do CAP. A Professora Maria Helena Baptista Vilares Cordeiro, fez o relato 

59 do parecer do processo 23205.00272/2014-76, e encaminhou para o Líder do 

60 Grupo onde questionava os membros do grupo em relação da existência de um 

61 Grupo de Pesquisa com linhas de pesquisas similares já existentes na UFFS, o 
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62 Professor Ederson Nascimento, Líder do Grupo proposto esclareceu as dúvidas do 

63 parecer por meio de memorando, os membros do CAP concordaram com o parecer 

64 e a justificativa apresentada, desse modo foi aprovado por unanimidade dos 

65 presentes o pedido de criação do novo GP e dado os encaminhamentos para o 

66 devido registro junto ao Diretório dos Grupos de Pesquisa do CNPq. Na sequência, 

67 passou-se para o quarto item da pauta, Edital PIBIC para o ano de 2014, onde foi 

68 aberto à discussão, as sugestões dos membros do CAP foram debatidas, e o 

69 professor Fernando simultaneamente alterava e constituía 	assim 	a 	minuta do 

70 Edital, 	a Prof. Maria Helena apresentou um novo modelo para a distribuição das 

71 bolsas, o escore z, o qual permite que comparemos um valor específico com a 

72 população levando-se em conta o valor típico e a dispersão, a simulação foi feita 

73 com base em Edital anterior e apresentada para os demais membros do CAP, a 

74 proposta foi discutida e foi aprovado por unanimidade dos presentes a utilização do 

75 método de distribuição de bolsas apresentado pela Professora Maria Helena 

76 Cordeiro. Ao final do debate de todos os itens discutidos para a constituição da 

77 minuta do Edital PIBIC para o ano de 2014, o Professor Fernando comunicou que 

78 vai sistematizar e encaminhar para o membros do CAP, as possíveis sugestões 

79 devem ser encaminhadas para o e-mail da Diretoria de Pesquisa. Foi aberto para 

80 perguntas e não havendo mais nada a tratar, foi encerrada a reunião às 17h15 

81 eu, Eliane Sinigoski, SIAPE 1495000, lavrei a presente Ata, 	e-  a 	e 
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